

Destaca experto de la ONU en Rusia eficacia de tregua en Siria



Moscú, 29 abr (RHC) El experto de la ONU Jan Egeland aseguró que Rusia y Estados Unidos trabajan eficazmente en favor del acuerdo de régimen de silencio en Siria, lo cual es altamente valorado por el órgano mundial.

Egeland, quien es asesor del enviado especial de la ONU para Siria, Stefan de Mistura, afirmó que la paz es justo lo necesario para garantizar el paso de las columnas de medios de transporte con ayuda humanitaria para los necesitados en el país árabe.

El diplomático hizo votos porque Moscú y Washington reúnan a los actores internacionales y envíen claras señales a los grupos armados sobre la necesidad de acatar el cese el fuego.

Las Fuerzas Armadas de Siria desmintieron las informaciones sobre un supuesto bombardeo aéreo sobre un hospital de la provincia Aleppo, donde sin embargo los ataques terroristas causaron más de 22 muertos y casi un centenar de heridos.

En un parte precisó el ejército de ese país árabe que esas noticias pretenden encubrir los crímenes cometidos por los terroristas contra los barrios de esa localidad.

Desde inicios de esta semana, grupos armados atacan con morteros sitios residenciales de esa ciudad localizada a unos 350 kilómetros al norte de Damasco, la capital siria.

El Gobierno de Bashar Al-Asad denunció ante la ONU ese tipo de acción y exigió a la comunidad internacional actuar para detenerlos.

El Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Siria informó que el cese el fuego en ese país, impulsado por Rusia y Estados Unidos, volverá a entrar en vigor a partir de este sábado, en las provincias de Damasco y Latakia, luego de que grupos terroristas violarán esa medida, vigente desde febrero último.

En un comunicado, precisa el Estado Mayor de la nación árabe que el objetivo de la tregua es impedir que las agrupaciones extremistas y sus patrocinadores continúen sus ataques, los cuales utilizan como pretextos para asesinar a civiles inocentes.

Por otra parte, en Ginebra, consideró el asesor del enviado especial de la ONU para Siria, Jan Egeland, que esa iniciativa muestra que Rusia y Estados Unidos vuelven a trabajar con eficacia para mantener el cese de las hostilidades en la nación árabe.

En tanto, informó el Centro Ruso para la Reconciliación que 52 grupos armados que luchan contra el gobierno del presidente Bashar al Assad se han unido al alto al fuego en Siria, desde el último 27 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92041-destaca-experto-de-la-onu-en-rusia-eficacia-de-tregua-en-siria>



Radio Habana Cuba